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Éducation/enseignements 

Didacti organise une journée de création et de partage de matériel pédagogique 

Audrey Miller, publié le 1 avril 2014  

L’équipe de Didacti, plateforme en ligne gratuite qui permet de partager facilement du 

contenu entre l’enseignant et ses élèves, organise une série d’événements de création et 

de partage de matériel pédagogique, dont la première édition se tiendra le 11 avril 

prochain. 

http://bit.ly/1mHLREr 

 

Lever la main pour parler d'éducation : Option nationale appuie la FPPE 

MONTRÉAL, le 31 mars 2014 /CNW Telbec/ - Option nationale joint sa voix à la 

Fédération des professionnelles et professionnels en éducation (FPPE-CSQ), qui estime 

que la campagne électorale devrait traiter davantage d'éducation. Dans un débat qui aura 

lieu ce soir à l'UQAM, le candidat de Jean-Talon, Alexandre Lavallée, compte expliquer 

pourquoi l'éducation devrait être la priorité nationale d'un Québec indépendant.  

http://bit.ly/1heQnlX 

 

Universités/Cégeps 

Québec veut faire davantage payer les étudiants français 

31 mars 2014 

Agence France-Presse 

MONTRÉAL 

De hauts fonctionnaires français ont rencontré leurs homologues québécois pour leur fait 

part de leur inquiétude face au projet de la Belle province d'augmenter les frais de 

scolarité des 12 000 étudiants français expatriés. 

http://bit.ly/1lkQX6P 

 

Politique provinciale 
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Un tsunami Legault? Restons calmes 

01 avril 2014 

Denis Lessard 
La Presse 

(Québec) Analyse. La bonne performance de François Legault au second débat télévisé 

semble avoir catapulté la Coalition avenir Québec (CAQ) dans le peloton de tête, plus 

très loin des libéraux et des péquistes dans la course électorale. Depuis jeudi, la CAQ 

aurait gagné neuf points chez les francophones, selon un tout récent sondage CROP 

réalisé pour le compte de la CAQ. 

http://bit.ly/1lzT0Xg 

 

Dons provenant de prête-noms: Marois défend son mari 

31 mars 2014 

Kathleen Lévesque, Tommy Chouinard 

La Presse 

À une semaine du scrutin, la première ministre Pauline Marois a rejeté lundi les 

allégations selon lesquelles son mari a pu solliciter des contributions politiques auprès de 

firmes de génie-conseil, qui lui auraient été versées grâce à un stratagème de prête-noms. 

http://bit.ly/QCbycE 

Pauline Marois and husband accused of breaking PQ fundraising rules in 2007 

leadership campaign 

Graeme Hamilton | March 31, 2014 | 

MONTREAL — After insisting for months that her charter of Quebec values does not 

infringe on religious rights, Parti Québécois Premier Pauline Marois announced Monday 

that she intends to invoke the notwithstanding clause to shield it from possible court 

challenges. 

http://bit.ly/PdXjtJ 

 

Chroniques/éditoriaux/opinions 
 

Marois reminds us just how precarious minority rights are 

Andrew Coyne, Postmedia News April 1, 2014 

Well that settles that. Sort of. 

For months, the Parti Quebecois has been insisting its proposed charter of Quebec values, 

the one that would ban public employees from wearing religious symbols, was perfectly 

constitutional. There was no danger, it maintained, of it being invalidated by the courts.  

http://bit.ly/1lkTVs2 

Odieux 

01 avril 2014 

André Pratte 
La Presse 
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La première ministre, Pauline Marois, a fait savoir hier que son gouvernement songe à 

ajouter une clause dérogatoire au projet de Charte des valeurs. Un tel article mettrait cette 

loi à l'abri de toute contestation en vertu de la Charte canadienne des droits et libertés. 

http://bit.ly/1lzS0Cm 

La Charte et la langue 

01 avril 2014 

Lysiane Gagnon 
La Presse 

Mais non, Janette Bertrand n'a pas été «instrumentalisée» par le PQ. Cette affirmation 

relève d'une insupportable condescendance envers les personnes âgées, comme si elles 

n'étaient plus responsables de leurs actes. 

http://bit.ly/1olyETL 

Education is the best path to reconciliation on residential schools  

J.D.M. Stewart The Globe and Mail Monday, Mar. 31 2014 

Six years after the historic apology from Prime Minister Stephen Harper, the battle 

continues on many fronts for the Truth and Reconciliation Commission, which wrapped 

up its hearings on Sunday in Edmonton with its final national event. 

http://bit.ly/1olze3J 

The raging debate over rape culture 

IAN BROWN The Globe and Mail Mar. 28 2014 

As a gross generalization, and all of them are, men of my vintage (there’s a word) who 

grew up in North America in the 1960s and 70s came of sexual age on our own, without 

much guidance. It was a murky, sometimes wild, often confusing passage. My parents 

would rather have set themselves on fire than discuss sex with me. The entirety of my 

mother’s bedroom advice consisted of her trilling, after several Manhattans, “All cats are 

grey in the dark,” by which she meant I might as well marry a rich girl, because coitus 

was the same with everyone. 

http://bit.ly/1lkV17d 

Fighting the Muslim-McGill conspiracy 

Chris Selley | April 1, 2014 | 

Quebec Premier Pauline Marois had to rebuke Janette Bertrand over the weekend, after 

some remarks the women’s rights activist made at a “secular brunch” — certified non-

kosher and non-halal, presumably — on Sunday in Laval. Ms. Bertrand, 89, told the 

assembled Parti Québécois supporters a not very interesting story: One day, while she 

and a female companion were exercising in the pool in her building, two Muslim men 

arrived. And then they left. The end. 

http://bit.ly/1fK8q3P 
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Comics 

 
Calvin and Hobbes : http://bit.ly/1mHMFtd 

Garfield : http://bit.ly/1e8coTs 

Peanuts : http://bit.ly/1fkJHGs 

Pearls before Swine : http://bit.ly/1hZaPIw 
 

Caricatures 

 
http://bit.ly/19iSiTP 
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